
54- A proposito delle armi ad energia diretta 

DOMANDA: 

“Buongiorno Anne, Lei sta al corrente delle armi ad energia diretta, 

di cui molta gente ne è vittima in tutto il mondo. Il dottore Couvreur, 

in Belgio, riceve diverse testimonianze di queste vittime, tra cui 

quello della mia migliore amica. E’ molto preoccupante e per quel 

medico, questo sarebbe uno dei piani del nuovo ordine mondiale.” 

RISPOSTA di ANNE: 

Posso dire a questo proposito che sicuramente ci sono molti 

elementi nocivi ed energie nocive che sono dirette verso delle 

persone e tra l’altro c’è quella-lì, ci sono le onde, c’è il 5G, ci sono 

tutti i veleni che si stanno mettendo in tutte le iniezioni, ma anche nel 

cibo, nelle scie chimiche o in tante altre cose, e tutto questo fa che il 

cielo è avvelenato, la Terra è avvelenata, come lo è il nostro cibo. 

Siamo dunque tutti coinvolti da tutte le parti, però quello che tali  

persone hanno dimenticato è che non siamo soltanto un corpo fisico 

e che volendo, possiamo elevare il nostro stato vibratorio. Questo è 

quello di cui parlo nel libro “Rivelazioni Galattiche- Tomo 2” dove do 

degli esercizi precisi. Se praticate, vedrete allora che il vostro stato 

vibratorio salirà e sarete molto meno raggiungibili. Siate dunque 

vigili, non siate ansiosi perché l’ansia fa abbassare il livello 

vibratorio. Siate vigili e poi potrete inalzare quel livello vibratorio ed 

essere molto meno toccati. Poi ci sono prodotti naturali che sono 

chelanti che possono pulire. Anche questi vanno bene. 



Ora che dirvi d’altro? In ogni modo le invenzioni sono multiple e 

moltiplicate per nuocere effettivamente al massimo. Dunque, se 

cominciamo a preoccuparsi di questo, ci preoccuperemo sempre e 

questo non è l’obiettivo. Naturalmente è l’obiettivo di alcuni, ma non 

è l’obiettivo di quelli che vogliono creare un nuovo mondo e di cui ne 

fate certamente parte. 


